

しんとこ、子

當直 昭子
4.28.30

3月 平成27年度が終わります。そして...

4月 平成28年度の保育が始まります。

1年が、あ、という間に過ぎ、新しい年が又来ます。そこで「新所沢幼稚園、てね……」を27年度の在園生の父さん母さんに聞いてみました。

幼稚園 選む時、いくつか園を見に行きました。

ほとんどの幼稚園は、先生が両手を広げて迎えてくれる感じが、わたしに對し、新所沢幼稚園の先生達は、両手、両足、体全部で子どもたちを迎えてくれる感じが受け、この幼稚園の先生たち、子どもを預けた、任せたいと思えたので決まりました。他、入園してから、その通りだったとは改めて思いました。

それから6年、沢山の思い出がありました。ありがたかったです。

新所沢幼稚園を知らずの人に伝える時、その良さが

簡単に伝えられず、もどかしくなります。「とにかく良い!」

「何が良い!」そんな感じ...?! それだけ新所沢の保育が、

深いということなのかなと思います。

ある時は、芸術の学校に通わせているような感じに...

ある時は、歌の学校に通わせているような感じに...

ある時は、スピリチュアルな学校に通わせているような感じに...

何事に対しても、本物! 質の高い物! に触れられる新所沢の

子どもたちは幸せです。

また、先生たちは子どもたちを愛に子ども扱いです!

親に對して媚びるということもしない!

人と人が、本音でぶつかり合っている、心の深いところをゆさぶられる

ようなそんな感覚があります。

そして、子どもたちに対しても、その親に對して、先生たちに對して

全てに、昭子先生の愛、を感じます。

新所沢幼稚園に入って感じた事は、先生達への信頼感です。

ただ子ども達を預かるだけでなく、子どもの内面の変化まで感じ取ってくれ、温かさがあります。我が子を入園したばかりの頃は毎朝泣いて

いましたが、先生達がいるから大丈夫だと思え、安心して送り出す事が

できました。

幼稚園のいいところ...

たくさんありますが、なにより我が子が、とても楽しそうに

通っています!!

人見知りで、ちゃんと通えるか不安だった入園当初。

今では、お友だちのお母さんにたくさん話しかけるので、

「人見知りの? 見えない!」と言わねるまでになりました。

毎日のお弁当、制服なしの私服園、大変そうと言わねる

こともありますが、全くそんなことはありません!

「お弁当おいしかったよ」「おともだちと同じだ、たよ」

楽しい会話が、たくさんできます。

服

他の幼稚園に比べて親も参加する行事が多くて、ちょっと

大変なのかな...と思いきや、実際に参加していると楽しい!

子供だけでなく、親も一緒に楽しめる幼稚園!!

(運動会や、ハルタ大会は親も友が楽しんでいたような...)

毎日、子供から幼稚園の話が聞いていると、私もこんな

幼稚園に通いたか、たな...と、子供がうらやましくなる

事も、「幼稚園お休みするの嫌だから、平日に泊まりで旅

行に行、たりしたくない!」と子供が言うくらい毎日か

楽しい幼稚園です。

新所沢幼稚園は、まるで一つの大きな家族のような幼稚園だと感じています。子供のお手伝いをさせていただいた時に、特にそう思いました。以前に通っていた園にはなかったシステムで、預ける側、預かる側、共に、幼稚園を通してつながっているんだと感じました。年中の子学期に転入してきた娘を、それ以前に転入してきた子が、いろいろと世話をやいてくれたり... いろいろあたたまる、愛情いっぱい幼稚園です。"えんた利"を讀むと、先生方の子供たちに対する思い、愛情が伝わってきて、子育てについての言葉も堂々として、考え、子供だけでなく、親も成長できたかな? と思います。

新所沢幼稚園の見学は?

いつでも見学可です。ふだんの子ども達や先生達の表情・動きを見てください。何度でも足をほんで下さい。

6月と9月に公開見学・説明会を行います。詳しくは5月頃ホームページで御案内します。

土・日・月・日・休・祭日は園庭を開放しています。親子で遊びに来てください。